



Partido del Trabajo: Aire nuevo al Parlamento con una izquierda diferente

Aire nuevo al Parlamento con una izquierda diferente

El Partido del Trabajo como avala nuestra trayectoria defenderá en el Parlamento los intereses de los trabajadores y del pueblo expresados en el programa anterior.

Seremos un puente de comunicación directo entre el Parlamento y el pueblo, la garantía de que no se repitan los pactos de silencio.

Combinando responsablemente la movilización y presión de la opinión pública con la actuación parlamentaria podemos y queremos condicionar a toda la izquierda para que actúe de forma distinta a como lo ha venido haciendo durante el último año, es decir, para que cumpla su compromiso contraído con los trabajadores, el pueblo y Andalucía, abriendo perspectivas de libertad y prosperidad.

**LEVANTEMOS ANDALUCIA
CON UNA IZQUIERDA DIFERENTE**



Vota al Partido del Trabajo de Andalucía

Aire nuevo al Parlamento

Muchos ciudadanos están descontentos de este Parlamento porque, aunque se han producido diversos avances en el proceso democrático no ha sido capaz de resolver los más graves problemas de España y mucho menos los de Andalucía. El Gobierno, a través de los Pactos de la Moncloa ha hecho una política económica en beneficio de los grandes empresarios, aumentando el paro y empeorando el nivel de vida del pueblo. Ha sido incapaz también de garantizar la seguridad ciudadana frente al terrorismo y al golpismo.

La izquierda parlamentaria ha firmado y defendido los Pactos de la Moncloa y no ha sido una oposición firme y enérgica, sino débil y sumisa, colaborando en casi todo con el Gobierno. Unos y otros han ocultado a los ciudadanos gran parte de los debates sobre los grandes problemas, "arreglando" en los pasillos lo que se debía discutir públicamente.

En estas elecciones es preciso cambiar y llevar un aire nuevo al Parlamento con una izquierda diferente.

Somos una izquierda diferente

Porque nuestra trayectoria en defensa de Andalucía no se ha quedado en palabras, sino que junto a nuestro Plan de Urgencia para salvar Andalucía hemos impulsado y realizado las actividades decididas y responsables en su defensa, como por ejemplo: el apoyo a las acciones de los jornaleros por el reparto de las fincas mal cultivadas, la defensa de las familias sin viviendas y del desarrollo industrial de Andalucía con las grandes acciones por

solucionar la crisis naval, textil y pesquera...

Porque hemos asumido plenamente la defensa de la autonomía andaluza realizando las grandes campañas de febrero y julio, exigiendo poderes para la Junta y empujando a las demás fuerzas políticas en dicho proceso autonómico. Propusimos el Pacto Autonómico y hoy es una realidad.

Porque hemos trabajado durante todo este tiempo para llevar el debate constitucional al pueblo y por la clarificación de lo que hay detrás del terrorismo y el golpismo.

Levantemos Andalucía

Queremos una Andalucía, con trabajo, seguridad, bienestar, autonomía y solidaridad con los demás pueblos de España. Para ello nos comprometemos a defender:

Un plan económico que ataje decididamente el paro y el subdesarrollo de Andalucía, mejorando el nivel de vida del pueblo, en base a un programa de inversiones públicas y al aprovechamiento de nuestros recursos.

La autonomía plena de Andalucía por la vía del artículo 151 de la Constitución que es el camino más rápido para alcanzar las necesarias capacidades de autogobierno.

Medidas claras y eficaces para atajar el terrorismo y la subversión anticonstitucional, medidas políticas para la pacificación del País Vasco y un desarrollo democrático y progresista de las leyes que han de elaborarse a partir de la Constitución.

No alineamiento de España en ningún bloque militar y por tanto rechazo del ingreso de España en la OTAN.

Aprovechamiento y desarrollo de las fuentes de energía que no pongan en peligro la seguridad. Rechazo de las centrales nucleares y desaparición del cementerio atómico de Hornachuelos (Córdoba).

Protección del patrimonio natural histórico artístico de Andalucía.

